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Дипломная работа: 66 с., 1 рис., 4 табл., 31 источников, 5 прил.
ТРУДОВЫЕ ПОТОКИ, ТРУДОВЫЕ РЕСУРСЫ, ЭТАПЫ УПРАВЛЕНИЯ ТРУДОВЫМИ РЕСУРСАМИ, ПОКАЗАТЕЛИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ТРУДОВЫХ РЕСУРСОВ, ДВИЖЕНИЕ ТРУДОВЫХ РЕСУРСОВ, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ, ОПТИМИЗАЦИЯ

Целью дипломной работы является изучение управления трудовыми ресурсами на производстве и его этапы, разработка рекомендаций по совершенствованию управления трудовыми ресурсами.
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Исследовать сущность трудовых ресурсов, определить их роль в процессе производства;

2. Изучить классификацию трудовых ресурсов;

3. Изучить этапы управления трудовыми ресурсами;

4. Выявить пути совершенствования управления трудовыми ресурсами;

5. Исследовать показатели, характеризующие эффективность использования трудовых ресурсов;

6. Выявить способы повышения эффективности использования трудовых ресурсов.

Объект исследования: трудовые ресурсы и эффективность их использования на ОАО «Автоторгсервис».
Предмет исследования: движение трудовых ресурсов, количественный и качественный состав трудовых ресурсов и эффективность их использования на ОАО «Автоторгсервис».
Методы исследования: наблюдения, сравнения, анализ, синтез, обобщение, группировка.

Область возможного практического применения: предложенные решения могут быть использованы в кадровой политике и управлением персоналом на предприятии ОАО «Автоторгсервис».

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их автора.

Thesis: 66 p., Figures 1, Table 4, 31 sources, 5 app.
LABOR FLOWS, LABOUR, STAGES OF LABOUR MANAGEMENT, INDICATORS OF USE OF LABOUR RESOURCES, LABOUR FLOWS, IMPROVEMENT, OPTIMIZATION
The aim of the thesis is the study of human resource management on production and production stages, development of recommendations on improvement of human resource management.

In pursuit of this goal, the author had the following objectives:
1. To explore the nature of labor resources, to determine their role in the production process;

2. To study the classification of labor resources;

3. To study the stages of human resources management;

4. To identify ways of improving the management of human resources;

5. Explore the indicators characterizing the efficiency of labor;

6. To identify ways to improve the efficient use of labor resources.
The object of study: human resources and the efficiency of their use at JSC "Avtotorgservis".

Subject of research: the movement of labor resources, quantitative and qualitative composition of the workforce and the efficiency of their use at JSC "Avtotorgservis".

Research methods: observation, comparison, analysis, synthesis, generalization, grouping.

The area of possible practical applications: the proposed solution can be used in the personnel policy and personnel management at the enterprise JSC "Avtotorgservis".

The author confirms that you are calculating and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process, and all borrowed from literary and other sources of theoretical, methodological and methodical principles and concepts accompanied by links to their author.
